

LOS ÓRGANOS DE LAS CANARIAS



PARA SABER MÁS



¿DÓNDE ESTÁ?

Fuente de la imagen: [Instagram](#)

En la Isla de La Gomera nos encontramos con Los Órganos, monumento natural que debe su nombre a las columnas basálticas que cubren un acantilado de 2 km y 700 m de altura simbólico para la isla. Su formación se debe al enfriamiento lento de la lava dentro de una chimenea volcánica, dándose fracturas con formas prismáticas como resultado de la liberación de energía. Este fenómeno, llamado disyunción columnar, da lugar a las formas que se pueden observar a simple vista a día de hoy gracias a la erosión de la capa superior que las cubría.



VÍDEO DEL PROCESO